

Maksud sebagai instrumen kunci adalah peneliti sebagai alat pengumpulan data utama.

Sehubungan dengan itu, peneliti menempuh langkah-langkah sebagai berikut: (1) Peneliti terlebih dahulu meminta surat izin penelitian ke Kampus Pascasarjana Uin Sunan Ampel, kemudian surat tersebut di antar langsung ke sekolah (SD Islam Raudlatul Jannah Waru dan MI Ma'arif NU Pucang Sidoarjo) untuk meminta izin penelitian di kedua sekolah tersebut, dengan menyiapkan segala peralatan yang diperlukan, seperti Camera, Hanphone, Tape Recorder dan lainnya; (2) Peneliti menghadap kepala sekolah/madrasah, waka kesiswaan, Pembina kedisiplinan sekolah/madrasah, guru/wali kelas dan komponen lainnya yang berperan dalam kedisiplinan secara bergiliran, dan mengenalkan diri serta menginformasikan maksud peneliti datang ke sekolah/madrasah; (3) Membuat jadwal kegiatan wawancara dan observasi (pengumpulan data penelitian) berdasarkan kesepakatan peneliti dengan saubjek penelitian; (4) Melaksanakan kunjungan untuk menumpulkan data sesuai jadwal yang telah disepakati.

C. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian adalah tempat dimana penelitian akan dilakukan. Dalam penelitian ini, peneliti mengambil dua lokasi penelitian yaitu di SDI Raudlatul jannah Waru Sidoarjo dan MI Ma'arif NU Pucang Sidoarjo. Sekolah Dasar Islam Raudlatul Jannah terletak di perumahan Wisma Permai desa Pepelegi yang beralamat di Jl. Jatisari Permai X/2 Pepelegi, waru,

Sidoarjo. Untuk menuju ke sekolah bisa melewati dua rute. Rute yang pertama dari Ramayana Bungurasih ke arah selatan (Toko Dea Wijaya) 600 m. Sedang rute ke dua bisa dari Lotte Mart / Makro ke arah Barat 600 m.

Sedangkan Madrasah Ibtidaiyah Ma'arif NU yang sering disebut dengan nama MINU Pucang Sidoarjo ini terletak di jalan Jenggolo No. 53 Sidoarjo, bukan hanya ada MINU saja di lembaga tersebut, akan tetapi ada MTs. Pucang dan MA Pucang Sidoarjo. Di jalan tersebut terdapat beberapa sekolah lainnya yakni: MTs. SDN pucang I dan SDN Pucang II. Kondisi ini merupakan tantangan bagi MINU Pucang Sidoarjo untuk bersaing secara kompetitif dengan sekolah atau madrasah lain di sekitarnya. MINU Pucang Sidoarjo terletak di sebelah timur dari alun-alun kota Sidoarjo, tepatnya di jalan Jenggolo No. 53 Sidoarjo, dan bersebelahan dengan kantor pengurusan BPJS. Madrasah ini dapat dijangkau hanya dengan naik angkutan satu kali jika dari arah utara ke selatan. Dilihat letaknya madrasah ini cukup kondusif untuk dijadikan sebagai tempat pendidikan, selain menawarkan ketenangan, kenyamanan, dan juga keamanan.

Madrasah yang berdiri kurang lebih 49 tahun silam ini berdekatan dengan sekolah dan madrasah. Paling barat ada SDN pucang I dan SDN Pucang II, dan yang paling selatan ada alun-alun kota sidoarjo. Sebagai madrasah yang paling menawarkan misi unggul dalam prestasi, kompetitif

dalam bersaing dan islami dalam bertindak ini mempunyai potensi dan produk ke depan yang lebih baik.

1. SDI Raudlatul Jannah Waru Sidoarjo

Alasan peneliti memilih SDI Raudlatul Jannah karena konsep Sekolah Dasar Islam Raudlatul Jannah adalah Islamic Integrated School artinya sekolah yang memadukan antara kurikulum nasional (kurikulum 2013) dengan pendekatan tematik dengan menggunakan pendekatan VISI Semesta *Education System*, kurikulum khas Raudlatul Jannah, dan kurikulum keluarga yang diolah menggunakan pendekatan tematik dengan perspektif internasional dan tetap mengedepankan nilai-nilai serta prinsip dasar agama Islam yang berlandaskan Al-Qur'an dan Al-Hadist.

Dengan adanya konsep tersebut diharapkan anak didik akan menjadi manusia yang beriman dan bertaqwa kepada Allah, berakhlak karimah dan menjadi manusia yang berpengetahuan serta mempunyai *life skill* (keterampilan hidup) guna menyiapkan dirinya agar siap bersaing di dunia global di masa dewasanya. Yang menjadi menarik peneliti adalah mengenai kedisiplinan di sekolah tersebut yang dinaungi oleh tim TPDS (Tim Penegak Disiplin Sekolah). Dengan sistem pembelajaran yang *fullday* maka akan memudahkan para tim dan seluruh komponen sekolah untuk membentuk karakter, khususnya pada pembentukam karakter disiplin dalam menjalankan salat.

2. MI Ma'arif NU Pucang Sidoarjo

Alasan peneliti memilih tempat ini bahwa MINU Pucang adalah Madrasah bertaraf Internasional Mandiri, dengan didapkannya sertifikat madrasah Internasional dengan ID 276 dari University of Cambridge International Examination. Selain prestasi yang begitu gemilang, di sekolah ini menjalankan kurikulum terpadu atau *integrated curriculum* sebagai acuannya. Dengan mengadopsi dan mengadaptasi kurikulum Kementerian Agama (Kemenag), Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud), *Cambridge University dan International Baccalaureate Program (IB)*, diharapkan dapat mewujudkan dan menciptakan sumber daya manusia berkualitas, kompetitif di bidang ilmu pengetahuan serta memiliki keagungan akhlak.

Selain itu yang menjadi menarik peneliti adalah sistem *fullday school* yang tidak hanya berlangsung dari jam 07.00 WIB-16.00 WIB namun, dimulai sejak 06.45 WIB-16.00 WIB dengan ada tambahan program Tahfidzul Qur'an sampai waktu ba'da salat Magrib siswa baru pulang dari sekolah. Jadi di madrasah ini untuk pembiasaan melaksanakan salatnya di mulai dari salat Dhuha, Dzuhur, Asar dan Magrib. Untuk salat Isya' dan Subuh dirumah dengan pantauan orang tua masing-masing.

Bahkan dalam pelaksanaannya tidak hanya itu, madrasah ini pun memiliki pembinaan kepada siswa agar terbiasa melaksanakan salat

